

Tagesordnungspunkt 20

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 13. April 2010

Naturschutzfachliche Aufwertung des Grundstücks ?Alte Lackfabrik? (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

für das in der Verwaltung des Liegenschaftsamtes befindliche Grundstück „Alte Lackfabrik“ in Wiesbaden-Erbenheim ein Biotopaufwertung zu veranlassen.

Die Biotopaufwertung soll in der Art ähnlich Feldholzinseln vorgenommen werden.

Begründung:

In Erbenheim wurden in den vergangenen Jahren immer wieder Biotopwertpunkte „vernichtet“, die Ersatzmaßnahmen aber an anderer Stelle – nicht in der Gemarkung Erbenheim – durchgeführt. Da es aktuell Planungen gibt weitere Flächen in der Gemarkung Erbenheim zu versiegeln, sehen wir den Bedarf eine entsprechende Aufwertung in Erbenheim durchzuführen.

Dafür bietet sich das Grundstück „Alte Lackfabrik“ an (siehe Mitteilung des Dezernates Kultur, Umwelt, Grünflächen und Hochbau vom 20. Januar 2010). Dieses Gelände liegt schon seit mehreren Monaten Brach. Des Weiteren werden die Vorgaben des § 14 Abs. 4 Hess. Naturschutzgesetz berücksichtigt, da mit dieser Maßnahme keine landwirtschaftlichen Produktionsflächen in Anspruch genommen werden.

Beschluss Nr. 0030

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.
Amt 67 in Verbindung mit Amt 36

Reinsch
Ortsvorsteher